

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Regresan las jornadas campestres a El Mecenas

General



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/regresan-las-jornadas-campestres-a-el-mecenas_3891.p



General

Regresan las jornadas campestres a El Mecenas

Las jornadas rurales vuelven a tomar vida en El Mecenas

Feria de Cercanías en El Mecenas

Éxito en la Primera Feria de Cercanías en Chacra El Mecenas

Fecha: Domingo, jornada soleada de primavera Lugar: Ruta 3 km 359,500, detrás del parque Civelli El pasado domingo, la chacra El Mecenas fue el escenario de la primera Feria de Cercanías, un evento que atrajo a numerosos sanduceros gracias a un clima

primaveral perfecto.

Alfredo Dolce, organizador del evento, destacó el gran éxito de la

jornada.

La feria ofreció una combinación única de ambiente rural, creatividad artesanal y gastronomía tradicional, brindando un espacio ideal para que tanto grandes como chicos disfrutarán de diversas actividades al aire libre. Los visitantes pudieron degustar una variada oferta gastronómica,

Los visitantes pudieron degustar una variada oferta gastronómica, que incluía desde platos típicos hasta propuestas veganas,

cervezas artesanales y refrescos.

Al finalizar el día, los éxpositores expresaron su satisfacción por la

gran concurrencia.

La organización de esta feria presentó una nueva estructura, reduciendo la cantidad de stands para enfocarse más en la plaza de comidas y en la exhibición de artesanías exclusivas, que abarcaban productos como macramé, indumentaria artesanal, suculentas y bijouterie.

Esta propuesta fue bien recibida por el público asistente. Además, se diseñaron actividades de entretenimiento para los más pequeños, lo que permitió que toda la familia disfrutara de un agradable día de campo, ideal para desconectarse y respirar aire

ouro.

Entre las actividades recreativas se destacaron el vuelo de

comețas y paseos en bicicleta,

Alfredo Dolce anunció que, próximamente, se continuarán realizando ferias y se reintegrarán los días de campo durante los fines de semana en El Mecenas.

La entrada al evento es libre y gratuita, lo que invita a más personas a participar y disfrutar de estas actividades.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

REGRESAN LAS JORNADAS CAMPESTRESA EL MECENAS

Regresan las jornadas campestres a el mecenas

Tags

artesanal, jornada, mecenasferia, rurales, domingo, vuelven, primera, mecenas, jornadas, soleada, alfredo, actividades

Noticias relacionadas

- 3.7 * Domingo soleado y fresco, con temperaturas en descenso al caer la noche
- 4.3 * Las picadas hacen su regreso triunfal a Cams, ¡una celebración del automovilismo que no te podés perder!
- 3.6 * A la caza de ofertas: familias uruguayas se preparan para encontrar los regalos ideales por el Día de la Niñez este domingo
- 4.8 * Las emocionantes picadas regresan a Cams, ¡no te las podés perder!
- 4.9 * Las velas de miel: todo lo que necesitas saber sobre sus beneficios y usos
- 4.6 * Brasil activa su flota aérea para hacer frente a los devastadores incendios forestales en el sureste, con 40 localidades en estado de máxima alerta
- 4.3 * Preparativos del Cuerpo Inspectivo para el inicio de la nueva temporada de verano
- 4.1 * La Auf establece un "luto oficial" y detiene todas las actividades

deportivas hasta el domingo próximo

- 3.7 * Este domingo, el "Mercado Central" conmemora tres años de vida y actividad en la comunidad
- 4.7 * Nacional se impuso con un contundente 3-0 frente a Progreso, afinando motores para el esperado clásico del próximo domingo

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024